

**“Mientras haya personas que necesiten nuestra ayuda, allí estará Diaconía España”  
(Joan David Grimà, presidente de Diaconía España.**



***De izq. a der.: Eva Márquez, Rosario Jiménez, José Luis Andavert, Francisca Capa, Mariano Blázquez, Esther Ruiz, Enrique del Árbol y Dámaris Ruiz / Foto: Diaconia***

(Redacción, 06/05/2022) Los misioneros protestantes William Gulick y su esposa Alice Gordon Gulick llegaron a España en 1871 procedentes de Boston, animados por la nueva ley española de libertad de cultos de 1869.

Alice, tras observar la dificultad de la mujer española para acceder a la educación, decidió dedicarse activamente a eliminar estas barreras y fundó un pequeño internado para niñas en su propia casa. Este centro sentaría las bases de lo que años más tarde sería el Instituto Internacional americano.

Casi un siglo y medio después, ese **Instituto Internacional Americano, sito en la calle Miguel Ángel 8 de Madrid, fue el escenario elegido** por [Diaconía España](#) para conmemorar su **25º Aniversario**

Pocos lugares y pocas ocasiones podrían ser más apropiados para **recordar los orígenes y reafirmar la vocación de la entidad** que se constituyó en 1997 por el impulso de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), para aglutinar, coordinar, visibilizar y potenciar la hasta entonces dispersa acción social de las iglesias protestantes y evangélicas de España. Acción social iniciada por individuos como Alicia Gordon en el siglo XIX, y otros muchos particulares, iglesias, entidades, misioneros, que en los últimos 150 años fundaron en España hospitales, escuelas, orfanatos, residencias de mayores, centros de rehabilitación de drogodependientes, etc., etc.

